

## **ABSTRAK**

### **PELAKSANAAN PERJANJIAN KREDIT PERBANKAN DENGAN JAMINAN SURAT KEPUTUSAN PENGANGKATAN ANGGOTA DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH (Studi di Bank Sumsel Babel Cabang Baturaja)**

**Oleh**

**APRITA DERY IGASAPUTRI**

Dalam dunia perbankan Surat Keputusan (SK) Pengangkatan Pegawai dapat dijadikan sebagai jaminan dalam pinjaman kredit. Padahal menurut Kitab Undang-undang Hukum Perdata, SK tidak termasuk dalam suatu jaminan kebendaan maupun jaminan perorangan. Setelah mendapatkan SK Pengangkatan, Anggota DPRD menggunakan SK Pengangkatannya sebagai sebuah jaminan kredit dalam pinjaman kredit. Permasalahan yang diangkat dalam penulisan skripsi ini adalah pelaksanaan perjanjian kredit dengan jaminan SK Pengangkatan Anggota DPRD dan berakhirnya perjanjian kredit dengan menggunakan SK Pengangkatannya sebagai jaminan kredit.

Jenis penelitian dalam skripsi ini menggunakan hukum normatif-empiris dengan tipe penelitian deskriptif analisis. Pendekatan masalah menggunakan pendekatan kualitatif. Metode pengumpulan data dengan studi pustaka dan wawancara. Metode pengolahan data melalui pemeriksaan data, verifikasi data, klasifikasi data, dan sistematisasi data. Analisis data menggunakan analisis kualitatif.

Hasil penelitian serta pembahasan menunjukkan bahwa pelaksanaan pinjaman kredit dengan jaminan berupa SK Pengangkatan Anggota DPRD dapat dilakukan dengan kesepakatan bahwa gaji yang diterima oleh debitur akan dipotong oleh kreditur sejumlah angsuran kredit yang telah disepakatin. Debitur juga harus mengasuransikan pinjaman kredit tersebut agar menghindari resiko yang besar apabila terjadi hal-hal yang tidak diinginkan. Adanya asuransi yang telah di bayar diawal pinjaman kredit, apabila debitur berhenti atau diberhentikan dari jabatannya sebagai Anggota DPRD dan debitur meninggal dunia namun masih memiliki pinjaman kredit maka akan dianggap lunas dan sisa angsuran di bank akan dibayar oleh pihak asuransi.

**Kata Kunci : Perjanjian Kredit, Jaminan Kredit, SK Pengangkatan Anggota DPRD.**